



12月 ゆり組だより



2023年12月7日(木)
社会福祉法人尚徳福社会
松が丘保育園

今年はいつまでも暖かい日が多かったですが、少しずつ風が冷たくなってきて、ようやく冬らしくなってきました。最近はおどろボールよりもサッカーや縄跳びに夢中になって、外でたくさん身体を動かして元気に遊んでいる子どもたちです。

気がつけば今年もあと1ヶ月となりました。行事もいろいろとありますが、寒さに負けずに元気に過ごしていきたいと思います。



12月のねらい



- ・友達と一緒に表現することを楽しむ。
- ・時間や時計を意識しながら生活する。
- ・自信をもって、苦手なことにも挑戦してみる。

12月 行事予定

- 1日(金) サッカー教室
- 4日(月) 誕生日会
- 5日(火) 身体計測
ゆりーと遊ぶ
- 6日(水) 英語で遊ぼう
- 16日(土) 大きくなったねの会
- 19日(火) お話しの会
- 20日(水) 英語で遊ぼう
- 22日(金) 冬のお楽しみ会
- 25日(月) 避難訓練



29(金)～1/3(水) 保育園はお休みです。



絵を描いてみよう！！

先月はバス遠足の絵や卒園アルバムの表紙の絵など絵を描く機会がありました。スラスラと描き始める子もいれば、大きな紙を前になかなか筆が進まない子もいました。苦手な子たちは保育者と一緒にどんな絵を描いてみたいかを話したり、図鑑などを見たりしながら少しずつ描き進め、描いていくうちにだんだんと楽しくなってきました。

子どもたちそれぞれにイメージが広がり、「あれもかきたい！これもかきたい！！」と紙いっぱい素敵な絵を描き上げていました。遠足の絵は階段に展示していますのでご覧になって頂けたかと思います。アルバムは卒園までお楽しみにしてください。

一つ一つの活動を通して苦手なことにも挑戦してみる！という経験をしているゆり組の子どもたち。「やりたくない」「できない」で終わらず、まずは挑戦してみることを大切にしながら自信をつけていけたらいいと思います。

